

# Mirjam Weichselbraun und Hans Sigl moderieren die KURIER ROMY 2025 in Kitzbühel!

---

**Diese beiden Publikumsliebtinge begleiten Österreichs begehrtesten Film- und Fernsehpreis in Kitzbühel.**

*Österreichs prestigeträchtiger Film- und Fernsehpreis, die KURIER ROMY, meldet sich heuer mit vielen Neuerungen zurück. Nach einer kurzen Pause im vergangenen Jahr präsentiert sich die ROMY 2025 in einem frischen, modernen Gewand und an einer neuen, spannenden Location: Die KURIER ROMY 2025 wird erstmals in Kitzbühel über die Bühne gehen.*

„Kitzbühel und die KURIER ROMY Gala verkörpern den Glanz und die Exklusivität Österreichs und lassen die Gipfel des Wintersports auf die Sternstunden der Unterhaltung treffen“, resümiert Kitzbühel Tourismus Geschäftsführerin Dr. Viktoria Veider-Walser. „Wenn zwei starke Marken aufeinandertreffen, kann daraus Fruchtbare entstehen. Gerade für die KURIER ROMY ergibt sich durch die Begehrlichkeit der legendärsten Sportstadt der Alpen und der Nähe Kitzbühels zum Süddeutschen Raum Potenzial für die zukünftige Ausrichtung. Mit dem Termin Ende November – genau zum Start der Hahnenkammbahn, schaffen wir zudem ein Winteropening der besonderen Art.“

Nun steht auch fest, wer durch den Abend führen wird: Die Publikumsliebtinge Mirjam Weichselbraun und Hans Sigl moderieren die Preisverleihung der KURIER ROMY am Freitag, den 28. November 2025. Sie heißen die rund 500 Gäste aus Film und Fernsehen willkommen, die bei der glanzvollen Gala erwartet werden.

Erstmals findet Österreichs begehrtester Film- und Fernsehpreis in Kooperation mit dem Filmfestival Kitzbühel statt. Diese Partnerschaft, die bereits im Vorfeld für positive Resonanz sorgte, verbindet die glamouröse Welt der ROMY mit der kreativen Energie des Filmfestivals und verspricht eine ganze Woche im Zeichen von Film und Fernsehen.

„Die KURIER ROMY wird heuer mit Hans Sigl und Mirjam Weichselbraun von zwei absoluten Publikumsliebtingen moderiert. Mit der Gala in Kitzbühel setzen wir ein starkes Zeichen für die Weiterentwicklung dieses bedeutenden Preises“, betont Richard Grasl, Geschäftsführer des KURIER. „Die KURIER ROMY schlägt ein neues Kapitel ihrer glanzvollen Geschichte auf.“

Auch der ORF ist wieder als langjähriger Partner mit an Bord und wird die Preisverleihung live-zeitversetzt in ORF 2 und auf der Streaming-Plattform ORF ON übertragen sowie umfassend redaktionell begleiten.

Die erstmalige Kooperation mit dem Filmfestival Kitzbühel unterstreicht die strategische Neuausrichtung der KURIER ROMY. Ziel ist es, neue Zielgruppen anzusprechen und die internationale Strahlkraft der Veranstaltung weiter zu stärken. Die Nähe zum starken TV- und Medienstandort München und zum gesamten deutschen Markt bietet hierfür ideale Voraussetzungen.

„Kitzbühel und die KURIER ROMY Gala verkörpern den Glanz und die Exklusivität Österreichs auf einzigartige Weise“, freut sich Michael Reisch, Geschäftsführer des Filmfestivals: „Die Zusammenarbeit mit der KURIER

Mirjam Weichselbraun und Hans Sigl moderieren die KURIER ROMY 2025 in Kitzbühel!  
[2/2]



ROMY schafft eine faszinierende Verbindung zwischen Film, Fernsehen und einer außergewöhnlichen Umgebung. Wir freuen uns darauf, gemeinsam eine unvergessliche Filmwoche in Tirol zu gestalten.“

Weitere Details zur KURIER ROMY 2025, einschließlich der Nominierten, werden rechtzeitig vor der Gala bekannt gegeben.

## **Über die KURIER ROMY**

Die KURIER ROMY ist Österreichs beliebtester Film- und Fernsehpreis, der vom KURIER Medienhaus vergeben wird. Sie ehrt herausragende Leistungen in der österreichischen Film- und Fernsehlandschaft und wird vom Publikum gewählt.

Weitere Informationen zum KURIER ROMY finden Sie demnächst auf [romy.at](https://romy.at)